El 25 de marzo de 2010 se llevó a cabo en Santa Cruz el seminario internacional "Comunicación: una ley humana", con la presencia de comunicadores y representantes del Poder Ejecutivo.

El propósito de este seminario fue deliberar sobre la necesidad de formular una ley global de comunicación social para que ésta se constituya en un principio de convivencia intercultural.

Esta publicación recoge las exposiciones e intervenciones del seminario, con la intención de que se conozcan las propuestas y se produzca un debate con amplia participación ciudadana.

FRIEDRICH EBERT STIFTUNG







-COMUNICACIÓNuna ley humana

ideas para formular un nuevo cuerpo jurídico sobre medios y comunicación social



Educación Radiofónica de Bolivia - ERBOL

СОМИМІСАСІО́М una le

Bolivia - ERBOL